

El estado real de la ciudad



SD.-Sideralmente alejado de los debates plenarios vacuos y maleducados, cuando no matonistas, en el bunker de la Cuesta de Belén inaccesible para para la mayoría de sanluqueños potencialmente delincuentes sometidos a la vergüenza de seguir con el DNI en la boca para asistir a bochornosos espectáculos, como el acaecido en el último pleno extraordinario sobre el estado de la ciudad, la pobreza, el paro y estas imágenes son el real estado de la ciudad, visible en múltiples esquinas, aceras y caminos de Sanlúcar.

Un ejemplo son estas fotos tomadas en la cuesta entre la calle Carmen Viejo y el edificio La Reja. Vecinos denuncian que la situación es reiterada a pesar de las quejas presentadas en el ayuntamiento.